



Comunicado de prensa

Madrid, 26 de octubre de 2023

Los empleados de Orange donan 5.000 euros para el proyecto de campamentos de verano de Aldeas Infantiles SOS



Los empleados de Orange han recaudado un total de 5.150€ en donaciones destinadas a que niños y niñas en situación de vulnerabilidad y que participan en los programas de Aldeas Infantiles SOS puedan asistir a campamentos de verano en el próximo verano de 2024, disfrutando así de las vacaciones estivales como cualquier otro niño o niña.

La cantidad recolectada es resultado de lo conseguido a través de las inscripciones de los hijos e hijas de empleados de Orange en la actividad SummerCamp 2023.

Dicha iniciativa tuvo lugar el pasado mes de junio y consistió en un campamento urbano, tecnológico y sostenible, desarrollado en el Orange Digital Center de la Fundación Orange en Madrid. El objetivo de las actividades desarrolladas en dicho campamento era desarrollar la imaginación, la creatividad y las habilidades tecnológicas de los más pequeños a través de la realización práctica de proyectos cuyo eje común era *“Cómo construir una Ciudad Sostenible”*. De esta forma, al mismo que se les mostraban las inmensas posibilidades de la tecnología para solucionar problemas sociales cercanos, se contribuía a aumentar su sensibilización sobre la importancia de la sostenibilidad medioambiental.

SummerCamp forma parte de las actividades contempladas dentro del programa Solidarios Orange a lo largo del año. Este programa de voluntariado corporativo tiene como objetivo canalizar el espíritu de colaboración de todos los profesionales que forman el equipo de la compañía, promoviendo iniciativas que les permitan contribuir al desarrollo de la sociedad y mejorar la calidad de vida de las personas, al mismo tiempo que se promueve la inclusión social y digital.

Tras la celebración de dicho campamento, los empleados y empleadas participantes votaron la organización y proyectos a los que destinarían los fondos, siendo elegida la iniciativa de campamentos de verano que promueve Aldeas Infantiles SOS.

Como resultado de ello, se ha celebrado un acto este jueves 19 de octubre, durante el cual Eugenia de Blas y Javier Díaz Joya, responsables, respectivamente, de Solidarios Orange y de Voluntariado corporativo y Acción Social de la compañía, han hecho entrega del cheque por el total de las donaciones a Luis Alberto Ramasco, director de Imagen y Captación de Recursos de Aldeas Infantiles SOS.